



JAVIER PEIRÓ

Concierto de campanas desde el Miguelete en la Feria de Julio, después de 90 años.-

La asociación Campaners de la Catedral de Valencia ofreció el pasado sábado 23 un concierto de campanas en el marco de los actos de la Feria de Julio. El toque de campanas se realizaba durante la Feria hasta hace unos 90 años. En los folletos de la Feria de Julio de los años 20 se incluían los conciertos de campanas pero desde entonces no se habían recuperado y este año ha sido la primera vez, según ha asegurado **Francesc Llop**, pre-



JAVIER PEIRÓ

sidente de la asociación. El concierto, que tuvo una duración de unos 40 minutos, pudo seguirse desde la Plaza de la Almoina y se dividió en dos partes. En la primera, se interpretó 'El repique', un toque que se repite unas 60 veces a lo largo del año, en las fiestas menores o al inicio de las procesiones. En la segunda parte se voltearon las cinco campanas mayores. Se incluyeron también los volteos conocidos como 'Villancicos', que se interpretan en las fiestas grandes de la ciudad, como la de la Virgen de los Desamparados, el Corpus o la Virgen de Agosto.